



# 同窓会報

綾羽高等学校同窓会事務局

〒525-0025  
滋賀県草津市西洪川1丁目18-1

TEL 077-563-3435  
FAX 077-565-5820

## 祝 綾羽高等学校創立50周年記念祝賀同窓会



### 「創立50周年記念式典・祝賀同窓会を終えて」



皆様方には益々ご健勝のことと、心よりお慶び申し上げます。平素は綾羽高等学校同窓会の為に ご支援ご協力を頂き誠にありがとうございます。

さて、昨年10月17日に創立50周年記念式典と祝賀同窓会が盛大に開催されました。目標定数には達することはできませんでしたが、約150名の同窓生、約20名の恩師、現職員約60名、学校関係役員の方約10名、計240名の方々にご参加いただきました。短い時間でしたが、卒業生3組による歌と漫才を披露していただき、大変盛り上がりしました。このイベントを開催するにあたり実行委員会を発足し、教育後援会、PTA、同窓会、職員の約30名の方々にご尽力いただきました。本当にお疲れ様でした。

近年、若い同窓会員の同窓会行事への参加が不十分である事が頻繁に言われるようになってきました。それに関連していますが、母校愛、愛校心についても同時に薄れていると思います。綾羽高校の同窓会で

同窓会会長 重信 重美

は、同窓生同志、将来同窓会正会員となる学生とも交流を大切にしていなくてはと思います。学生との意見交換を重視し、卒業後、学校に強い思いを寄せていただきたいと思います。

これからの同窓会の行事や学校の行事、事業を盛大に盛り上げる事が、私共役員一同に課せられた最大の任務だと心得ております。また、会員同士の親睦を深めることに意義があり、そのためには、広報活動の充実はもちろん、出来るだけ多くの皆様と触れ合える機会を設けていきますので、会員の皆様方には、私共の姿勢にご理解を賜り、ご協力とご参加をお願い致します。

今年9月に九州支部の同窓会を熊本で開催の予定でしたが、大震災の為に本当に残念ではありますが、延期とさせていただきます。早い復興を願っております。

最後に、会員の皆様のご健勝とご活躍を祈念致します。

### 「いつものような時も、同窓生の絆は強く」



同窓会員の皆さん、創立50周年祝賀同窓会には、遠方よりたくさんの方々にご参加いただきまして、本当にありがとうございました。終始笑顔の絶えない時間を皆さんと過ごさせていただきました。何年ぶりの同窓生との再会と、懐かしい恩師の先生方とを交え、昔話に花が咲きました。

ここで今回の創立50周年記念事業の内容をまとめてみました。

- 一、記念式典・記念公演(栗東さくら)
- 一、祝賀会(ポストプラザホテル)
- 一、祝賀同窓会(エストピアホテル)
- 一、記念誌(校歌・DVD)
- 一、記念品(図書カード・フォスタント)
- 一、校旗(一式新調)
- 一、校内駐輪場(増設)
- 一、下戸山グラウンド駐輪場(新設)
- 一、校舎周辺の(整備)

学校長 伴野 勇人

この一つ一つを説明する事はできませんが、特に記念誌は、各学年の方々からのコメントと写真の編集にと、長時間にわたり作業をしていただき、記念に残る素晴らしい一冊が出来上がりました。ぜひゆっくりとご覧いただき、綾高の歴史を振り返ってみてください。

これまで永きにわたり、綾羽高校に携わっていただいた、全ての皆様へ深く謝意を申し上げ、これからも80周年、100周年と発展し続けることをここにお願いし、お礼の言葉と致します。本当にありがとうございました。ここまで原稿を書き上げ、印刷にかかろうとした直後、九州に地震が発生し、現在も余震が続いている状態で同窓会報を皆さんにお渡しするか迷いました。しかし、今の学校の様子をお伝えすることが、皆さんにとって少しでも明るい話題のひとつとなることを願ってお渡しすることとなりました。

高校時代、仕事と勉強の両立で悩み苦しんだ日々を乗り越えられました皆さん一人一人です。きっと再び元気になられることを信じ、学校とそして同窓生の皆さんの絆がいつまでも続くことをお祈りし、会報を発行いたします。

以上

## 「創立50周年記念式典・祝賀同窓会を終えて」

空は深く澄み渡り、さわやかな季節となったこの日、よい晴れの日となりました。午前中は記念式典を行い、びわ湖ホール声楽アンサンブルの方々に様々な曲を歌って頂き、鑑賞できたことを嬉しく思います。私は、本格的な声楽を今までで会場で見ることがありませんでしたので、とても感動しました。そして、午後からは祝賀同窓会に移り恩師の先生方、同級生、先輩、後輩に会えることに期待を膨らませながら会場に入り、会食をしながらお互いに楽しい時間が過ぎていったことを今でも覚えています。

同窓生の皆さん、綾羽高校の建学の精神を知っていますか？それは「行学一致」です。辞書で調べてみると、行学は修行と学問、一致は、心を一につに合わせることに書いてありました。教育理念は「知育」「徳育」「体育」「職育」の4つの育

## 「創立50周年記念式典・祝賀同窓会を終えて」

昨年10月17日に50周年記念の式典があり参加させて頂きました。綾羽高校のめまぐるしく進歩していく50年の歩みをDVDを通して見せて頂き、ビックリしました。あの頃は、定時制4年制だけだったのに今は、全日制や通信制、各専門学科もあり学生が勉強しやすくなっていました。それに各部活等にも先生又生徒も力を入れている事が良く分かります。後半の公演では、美しい歌声を聴くことができ、盛大な式典に参加させて頂けたことに感謝します。

また祝賀会では、200名余りの卒業生が集まり盛大に盛り上がりました。卒業以来何十年ぶりかの友達、先生に会えて話が尽きる事なく時間が過ぎてしまいました。アトラクション等もあり楽しい時間を過ごせました。私達は二次会会場へと行き歌って騒いでと、あつという間の一日でした。

## 同窓会 副会長 小菌 功義

があり、教育目標は基礎知識を身に付け、正しい判断力を身につける。そして、思いやりを育成して生活の躰も付けながら体力の向上も図り、勤労意欲(インターンシップ)をして個性豊かな創造性を育成するとあり、この育を通して生きる力を育み、人間力を磨く伝統はさらなる先100周年に向けて引き継いでいかなければなりません。

最後になりますが、これから先、つらいことや苦しいことがあっても、決して逃げ出さないで下さい。青春時代の原点を忘れることなく、励みにして下さい。社会人の原点はそこにあると思います。

そしてこれから先、出会いを大事にしながら頑張ってください。同窓生の皆様のご健勝とご多幸を祈念致します。

## 九州支部 支部長 中川 ひとみ

短い時間でしたが、本校、分校共に過ごせて楽しかったです。これも又思い出に残るでしょう。次の日は、学校見学に行き、私達の時にはなかった設備の整った校舎に驚きました。近くに住んでいれば子供や孫を通わせただけの等の声が聞かれました。またグラウンドは、きれいに整地されていました。子供達の野球する姿、お母さん以上の年の私達に整列し挨拶をしてくださいました。式典当日も生徒達は、私達の姿を見て挨拶をしてくださいました。気持ちの良いものですね！これから先、60年70年と綾羽高校祝賀会に皆で参加出来るとうれいですね！

50周年記念式典・祝賀会の実行委員の方々、50周年記念誌に携わった皆様、お疲れ様でした。次世代へと継いでいって下さい！本当にありがとうございました。

## OGの思い出コラム

### 平成2年度卒業生 花登 江利

創立50周年おめでとうございます。

早いもので私が綾羽高校を卒業して25年。思い返せば初めての電車通学、4年間の学業、就労など、大きな不安を抱えて入学したのを覚えています。

印象に残っている先生は、1年生の時の担任で現在校長の伴野先生、バレーボール部顧問の山内先生、3年生の時の担任で現在教頭の高萩先生です。伴野先生はとてもチャームで、生徒からは「ばんびー」と呼ばれるほど人気の先生でした。山内先生は、とにかく怖かったイメージしかなく、肌が黒くて腕を組んで仁王立ちをしているその姿は、よく覚えています。今では、同級生とともに飲み会をする間柄になり、すてきな笑顔を見せてくれる優しい先生になっておられました。高萩先生は、先生というより友達のような感覚でした。きっとクラスのみんなどもそう思っていたのではないのでしょうか。それくらい私たちの目線に合わせた対応をいただいていたと思います。学業、就労だけでなく、生徒の恋愛相談もよくされてました。

当時私は、京都三条のインテリアショップでアルバイトをしていました。すぐ近く

にYMCAという綾羽高校と提携した予備校があり、よく柴原先生が来られており、私のアルバイト先にも顔を出していただいていた。店の外で柴原先生が立っておられるとドキッとします。「頑張ってるか？」と声を掛けてくださるんですが、その頃私もまだ10代で若かったせいもあり「ハイ」と答えるのが精いっぱいでした。先生としてのオーラがすごくて緊張していました。43歳になった今の私なら、柴原先生にお会いしたら「飲みに連れて行ってください」と言うでしょう。歳を重ねると図々しくなりますね。

子育ても終え、綾羽高校と一緒に過ごした仲間と毎日連絡し合い、みんなで集まるイベントを企画したりして楽しんでます。当時の卒業生はますます元気に頑張っています。ご安心ください。これからもより一層、仲間との絆を深めていきたいと思っています。

結びになりますが、綾羽高校のますますのご発展を祈念致します。

## 事務局からのご案内

### 学校の近況について

全国高校総体(インターハイ)にソフトテニス部(団体・個人)、サッカー部が出場することになりました。ご声援よろしく申し上げます。

### 地震のご被害、心よりお見舞い申し上げます

先般の地震で熊本県を中心とした九州地方で激しい揺れに遭われ、甚大な被害を受けられた皆さまに心からお見舞い申し上げます。

復旧にはたいへんなご苦勞もあるかと存じますが、一日も早く平穏な生活に戻れることを心からお祈りいたします。

なお、熊本ご出身の卒業生の方が多くおられますので、「熊本地震義援金」団体に同窓会より100,000円を支援いたします。

### 九州同窓会の開催について

今年9月に予定しておりました九州同窓会は、先般の地震により来年以降に延期することになりました。ご理解いただきますようお願いいたします。

### 訃報

病氣のためご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに、先生方のご冥福を心よりお祈りいたします。

田中鉄也先生(平成27年 8月13日)  
佐藤丈夫先生(平成27年 11月29日)  
藤澤教悟先生(平成28年 4月12日)

### 創立50周年記念誌について

昨年度の創立50周年の際に記念誌を発行いたしました。各学年の思い出のページがありますので、是非ご覧いただければと思います。ご希望の方は、事務局にご連絡いただきましたら送付させていただきます。(送料は同窓会で負担します)

### 住所・連絡先の変更

卒業後、年数が経過するにつれ、転居して連絡先がわからなくなっている方がたくさんおられます。そのような方をご存じであれば同窓会事務局へご連絡ください。なお、いただいた情報は同窓会報の発送に使用させていただきます。

### 同窓会ホームページについて

昨年、創立50周年記念事業といたしまして、学校ホームページ内に「同窓生用ホームページ」を新たに開設いたしました。

また、同窓生の皆さまにおかれましては、ご住所やお名前など個人情報が変更になった際、「同窓生用ホームページ」内で情報の更新をしていただけるようになりましたので、ぜひご利用下さい。